

Link: https://www.coquimbonoticias.cl/2023/11/29/universidad-del-alba-inaugura-sala-de-litigacion-para-sus-estudiantes-de-derecho/15643

? Con la presencia de autoridades locales e institucionales, en su visita a la región de Coquimbo, el ex ministro y decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades de la UDALBA, Cristián Monckeberg, encabezó la ceremonia de inauguración de este nuevo espacio académico. <p> Con el objetivo de fortalecer la formación práctica y potenciar el perfeccionamiento de las habilidades de los estudiantes de Derecho en el ámbito de la litigación oral, Cristián Monckeberg Bruner, el actual decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad del Alba, inauguró la sala de litigación de la sede de La Serena. </p> <p> En la actividad estuvieron presentes la vicerrectora de sede, Maureen Gallardo, y los directores de las carreras de Derecho, César Vargas, y de Psicología, Marco Valverde. </p> <p> Sobre la nueva sala, el ex ministro, ex diputado y ex convencional constituyente, Cristián Monckeberg, reconoció la importancia de disponer de esta infraestructura para el desarrollo de carrera de los estudiantes de Derecho. "La sala de litigación se vuelve un espacio idóneo para nuestros futuros profesionales.

A partir de hoy, tendrán disponible una instancia adicional que les permitirá integrar la teoría con la práctica, interiorizándose en un entorno que simula fielmente el ejercicio real de la profesión legal", indicó. <p> <p> En "comunidades" </p> <p> En "actualidad" </p>

Screenshot of a news article on 'coquimbonoticias.cl' titled 'Universidad del Alba inaugura sala de litigación para sus estudiantes de Derecho'. The article includes a main image of the inauguration ceremony, a sub-image of the new litigation room, and text detailing the event. It also features a sidebar with 'ENTRADAS RECIENTES' and 'COMENTARIOS RECIENTES' sections.